

ECOLE PRIMAIRE PUBLIQUE
30 rue des Enfants
38150 AGNIN

Procès Verbal du 2^{ème} conseil d'école

Date :13/02/2024 Début de la séance : 18h

Personnes présentes :

Equipe enseignante

Saunier Aurélie, Directrice et enseignante des CE2-CM1
Girardet Christine, enseignante des CM1-CM2
Fusi Aurélie, enseignante des CE1
Gallego Bénédicte, enseignante des CP
Rosier Lydie, enseignante des MS-GS
El Makhloufi Véronique ,enseignante des TPS-PS

Parents délégués

Desbois Elodie, Lafond Laura, Grentelbach Mélanie, Morales Caroline

Mairie

Monteyrémard Christian, maire
Barrot Nicole, adjointe

DDEN

Meunier Jean-Paul

Absents excusés: Mme Piot-Paquier, Inspectrice de l'Education Nationale

I Effectifs actuels et effectifs prévisionnels :

1- Effectifs actuels

TPS- PS : 24 élèves

CE1 : 22 élèves

Soit 140 élèves.

MS-GS : 24 élèves

CE2-CM1 : 24 élèves

CP : 21 élèves

CM1 CM2 : 25 élèves

2- Effectifs prévisionnels :

Départ de 19 CM2 .

Arrivées PS prévues : 18 (15 confirmées à ce jour)

Arrivées TPS prévues (nés au 1^{er} trimestre 2022) : 2 (confirmées) . Scolarisation juste le matin toute l'année et ce dès la rentrée de septembre.

L'équipe municipale rappelle que les enfants de moins de 3 ans ne peuvent ni manger à la cantine ni aller en garderie.

MS : 21

GS : 13

CP : 12

CE1 : 21

CE2 : 22

CM1 : 16

CM2 : 14

Soit 139 élèves pour la rentrée 2024-2025.

La campagne d'inscription est lancée. Des courriels et courriers ont été envoyés ou déposés dans des boîtes aux lettres.

Pour les inscriptions, la démarche à suivre est la suivante : contacter la mairie pour l'inscription puis l'école très rapidement pour l'admission.

II Vie de l'école

Sécurité

- PPMS : un exercice RISQUES MAJEURS a eu lieu le 30 novembre 2023. Il a permis de réactualiser les

malles PPMS, de préparer les élèves au mieux.

- INCENDIE : un exercice a été effectué le 25 janvier. Les classes de maternelle sont sorties plus rapidement que lors du 1^{er} exercice.

Prise en charge des élèves à besoins éducatifs particuliers (BEP)

Une 3^{ème} AESH a intégré l'équipe éducative à temps partiel (9h) en remplacement de Mme Koenig qui a été nommée ailleurs.

M. le maire précise qu'un projet de loi porté par l'association des maires ruraux a été déposé auprès du Sénat. Les AESH peuvent aider des enfants notifiés par la MDPH sur le temps périscolaire mais au frais des communes ce qui peut les mettre en difficulté.

PEDT :

Le Projet Educatif du Territoire se termine. Il a une durée de 3 ans.

Un bilan a été effectué en présence d'élus des 4 communes, des directrices des 4 écoles et du Fil de l'Ambre. Les directrices ont rencontré par ce biais le référent numérique d'EBER (remise de livrets prévention et « bonne utilisation du numérique » pour tous les élèves). Le livret sera distribué prochainement aux élèves.

Rappel de l'opération Village propre : 23 mars 2024.

Projets éducatifs :

Maternelle :

- Cycle lancer et saut, cycle danse, cycle jeux d'opposition avec une rencontre USEP à l'école la matinée du 9 février. Remerciements aux parents qui ont animé des ateliers.
- Sortie Cinéma pour compléter le travail sur la série d'albums « Loups »
- Des lectures sont préparées par des CE2 en APC avec Mme El Makhloufi en direction des petits. Elles sont appréciées autant par les élèves lecteurs que par les élèves qui en profitent.

Liaison RAM TPS PS

Les rencontres et échanges RAM/classe des TPS PS ont lieu 1 fois tous les 2 mois. Elles se poursuivent jusqu'au 21 mai inclus.

CP-CE1 :

- Ecole et Cinéma : un dernier film reste à travailler avant sa découverte au cinéma : *Ponyo sur la Falaise* de Hayao Miyazaki .
- Un cycle gym en cours
- Un cycle natation à venir (début le 30 avril jusqu'au 21 juin)
- Cartes de la fraternité : projet d'analyses d'images et de rédaction sur le thème de la solidarité, de la tolérance et du respect.
- Une séquence sur le sommeil est en cours en CP.

CE2-CM1 :

- La séquence « Ombre et lumière » animée par Cyrilan Peyrache, étudiant en Licence de Sciences Physiques, est terminée. Les élèves ont apprécié les différentes séances et ont pu mettre en œuvre la démarche scientifique .
- Le cycle Breakdance en partenariat avec l'USEP va bientôt toucher à sa fin . Les élèves ont eu le plaisir d'admirer et de danser avec des breakers professionnels le mardi 30 janvier. Remerciements à ces jeunes artistes. Une rencontre USEP est prévue à l'école la matinée du vendredi 15 mars avec une classe de Valencin et une classe de Vienne.
Merci aux parents qui accompagneront les équipes de la classe ce temps-là.
Une présentation du cycle breakdance animée par les élèves ainsi qu'une démonstration est prévue le mardi 19 mars
- Un cycle hand-ball animé par Virginie Dubray du Rhodia Club Hand va débiter pour les CE2 CM1 pour

toute la période 4 : le vendredi après-midi.

- Animation Tennis sur Roland Garros + production arts Plastiques en complément de la visio du 26/01/24 avec le champion paralympique de Tennis Fauteuil Michael Jérémiasz.
- CM1 : un travail en mathématiques est effectué en décloisonnement les lundis et vendredis après-midi (14h10-15h15) avec Mme El Makhloufi.

CM1-CM2 :

- Un cycle « savoir rouler » (trottinettes, vélo) commence également en période 4 pour les CM1 CM2 en partenariat avec l'USEP (prêt de vélos).
Un cycle cirque se termine. Le matériel a été prêté par l'USEP .
- 2 séances sont prévues avec le fil de l'Ambre sur la gestion des conflits sous un nouveau format plus participatif pour les élèves.
- Liaison CM2-6^{ème} : échange du travail « journalisme » , EMI avec une classe de 6^{ème}.

CE2-CM1-CM2 :

- Sortie théâtre St Martin à Vienne : « l'île au trésor » financée par la coopérative scolaire des 2 classes.
 - Le projet « journalisme » en partenariat avec la médiathèque ECUME est en cours. Accueil dans les classes de Pierrick Taisne, journaliste sportif de RMC Sport Paris.
Remerciements à toutes les personnes interviewées pour le temps qu'elles ont donné aux classes et à la Communauté de Communes pour le financement, ECUME et Pierrick Taisne.
Production d'un journal papier.
Interview de Carl Medjani ancien footballeur professionnel et pratique d'ateliers autour du football : tous nos remerciements à M. Medjani .
 - Animation NATURAMA le 21 mars à l'école sur le thème du « Rhône apprivoisé », financée par la CNR.
 - Visite de la Centrale nucléaire de St Alban le 2 avril sur le thème des énergies, de l'électricité, de l'utilisation de l'eau comme ressource ...+ animation « abeilles ». Le transport est financé par la coopérative scolaire.
- Le Carnaval aura lieu le 16 février.
- Projet CNR « Construisons notre école ensemble » : le projet soutenu jeudi 15 février par notre IEN Anne Karine Piot Paquier. Il s'agit d'obtenir des subventions pour l'achat de matériel sportif pédagogique et pour le financement de séquences sportives et artistiques de qualité afin d'optimiser le climat scolaire et l'acquisition des compétences du programme notamment en maîtrise de la langue.

III Points développés par les parents délégués :

CANTINE

D'après le questionnaire rempli par les parents, l'organisation des 2 services ne semble pas donner satisfaction.

Même s'il paraît plus pratique de faire manger les plus petits en dernier de façon à avoir plus de temps pour s'en occuper, les faire manger en premier permettrait peut-être de mieux respecter leur rythme.

Il semblerait également que certains enfants de CM se plaignent d'avoir encore faim après avoir mangé à la cantine.

Les élèves seraient restreints quant à la quantité de pain.

Des parents demandent si un fruit peut être donné à chaque repas.

M. le maire a demandé le nombre de retour de parents mécontents sur les différents points évoqués.

Cette interrogation est restée sans réponse.

Une réponse détaillée sur l'organisation ainsi que sur les autres points, a été faite directement aux parents délégués.

GARDERIE

* Le goûter de la garderie se fait dehors même par grand froid l'hiver.

M. le maire et l'équipe enseignante explique que ce n'est qu'une question d'une dizaine de minutes, le temps de rassembler tous les inscrits à la garderie Ils prennent le goûter sous le préau de la maternelle. Ils vont ensuite jouer à l'abri dans la salle de motricité.

* Les parents délégués s'inquiètent toujours du nombre d'encadrants pour la garderie : 1 seule personne jusqu'à 27 enfants.

Si un enfant a besoin d'être soigné, changé ou si l'encadrante a un malaise, comment cela se passe-t-il ?

M. le maire explique qu'une stagiaire est actuellement présente sur les créneaux où il y a le plus d'enfants et une autre interviendra après les vacances.

STATIONNEMENT

*Les parents délégués signalent la dangerosité du stationnement sur la place car certaines personnes se garent en dehors des places prévues alors que d'autres sont libres du côté de la médiathèque.

Il s'agit d'incivilités répétées.

M. le maire explique que l'amélioration du stationnement sur la place dépend de tous les utilisateurs et notamment des parents d'élèves aux heures de pointe. Un effort de tous permettrait grandement d'améliorer la sécurité.

Fin de la séance 19h35.